

ESCAPADA A BILBAO

30 de Junio y 1 de Julio. Jueves y viernes

Os proponemos una visita de dos días a la ciudad de Bilbao. Tenemos tres argumentos de peso.

Museo Guggenheim

El museo Guggenheim, con sus exposiciones permanentes. Su majestuosa y espectacular arquitectura. Una exposición de Andy Warhol y sobretodo para visitar la exposición;

PANORAMAS DE LA CIUDAD: LA ESCUELA DE PARÍS, 1900-1945 LAS VANGUARDIAS

A comienzos del siglo XX, **París era la capital de la vanguardia**. Artistas llegados de todo el mundo se asentaron en la Ciudad de la Luz, donde crearon nuevas formas de arte y literatura, y reaccionaron ante el rápido desarrollo económico, social y tecnológico que estaba cambiando profundamente la vida urbana. Fue en París donde **Picasso y Georges Braque transformaron radicalmente las convenciones de la pintura**.



Museo de Bellas Artes

Un auténtico placer para los amantes del buen arte. Podremos contemplar obras maestras de la pintura de autores como, **EL Greco, Zurbarán, Goya, Murillo, Gauguin, Tapes, Barceló, etc.** También visitaremos una exposición impactante y original:



Escultura hiperrealista 1976-2016



Escultura hiperrealista 1973-2016 reúne una selección de **34 esculturas** realizadas por los 26 artistas más representativos del movimiento. Es la primera exposición organizada con el propósito de mostrar una revisión profunda de la figuración humana a lo largo de los más de cincuenta años de existencia del hiperrealismo.

Visita guiada por el centro histórico de la ciudad



ASOCIACIÓN
CULTURAL
CETRES

**PRÓXIMAMENTE
INFORMAREMOS DEL PRECIO Y
CONDICIONES**

Viaje organizado por una agencia debidamente legalizada.
El programa puede estar sujeto a cambios, siempre por razones ajenas a Cetres..